
OGGETTO: Verbale di riunione sindacale tra Direttore Regionale VVF Abruzzo e~ O<?SS. Re~ionali 
FNS CISL, FP CGIL, UIL PA, CONFSAL e USB-RDB presso DIreziOne RegiOnale 
VVF Abruzzo in data 17/05/11 (convocazione avvenuta con nota prot. n. 5525 del 

11/05/11). 

In data 17/05/11 si svolge presso la Direzione Regionale VVF Abruzzo in L'Aquila la riunione 
con le OO.SS. in oggetto indicate, come da convocazione avvenuta con nota prot. n. 5525 del 11/05/11. 

Sono presenti per le OO.SS. i rappresentanti indicati in epigrafe e per l'Amministrazione: 
• Dott. Ing. Sergio Basti - Direttore Regionale; 
• D.V.D. Ing. Marco D'Onofrio - Direzione Regionale VVF Abruzzo; 
• D. Carmine Iampieri - Comando Prov.le VVF L'Aquila; 
• S.D.A.C. Oreste Pennelli - Direzione Regionale VVF Abruzzo; 
• Dott. Daniele Bentivoglio - Ufficio Relazioni Sindacali (verbalizzante). 

Apre l'incontro il Direttore Regionale, rivolgendo un saluto ai convenuti ed aprendo la 
discussione sui temi all'ordine del giorno. Il Direttore, informa le OO.SS. sulle criticità ancora presenti 
sul territorio che richiedono il mantenimento dell'attuale dispositivo di soccorso fino al 31/12/11. Nel 
corso di detto periodo potranno essere rimodulate di volta in volta i dispositivi operativi adeguandoli 
alle esigenze del territorio. 

Dopo ampio dibattito le OO.SS. convenute esprimono le proprie posizioni. 
La O.S. UIL PA condivide la posizione del Direttore con alcune modifiche: evitare l'impiego 

del personale per operazioni di demolizione e coperture di tetti, utilizzare il medesimo personale per 
attività di accompagnamento e recupero masserizie. In relazione poi alle esigenze rappresentate dal 
Direttore propone il mantenimento sul territorio abruzzese dei CS di prossima assegnazione, che 
potranno tornare utili per la gestione delle squadre operative da utilizzare nel cratere. Infine, la O.S. non 
può che lamentare il perdurante e grave ritardo dell'Amministrazione nei riguardi del pagamento dello 
straordinario (fermo al 01/01/1 O), sul quale promuoverà azioni sindacali informando gli organi di 
stampa. 

La O.S. CISL, ribadendo il problema del ritardo dei pagamenti, sottolinea la necessità di 
continuare l'emergenza al fine di risolvere i gravi problemi del capoluogo. Si deve continuare a 
perseguire la strada del rientro del personale abruzzese, anche relativamente ai nuovi CS che stanno 
attualmente svolgendo il corso di formazione a L'Aquila. 

La O.S. CONFSAL sottolinea il ritardo inaccettabile nel pagamento delle competenze del 
personale legate all'emergenza, affermando la necessità di continuare nell'attività di demolizione per 
formare la squadra GOS di L'Aquila, di recente istituzione. Chiede una ricognizione presso i Comandi 
in merito alla disponibilità ad effettuare lo straordinario emergenziale. Afferma di attuare azioni 
sindacali per la risoluzione dei problemi indicati, provvedendo ad interessare gli organi di stampa. 

La CGIL ribadisce la grave inadempienza dell'Amministrazione in merito al pagamento dello 
straordinario per l'emergenza. Relativamente all'emergenza, ribadisce che per l'attuale e futura gestione 
il personale interessato non debba essere inserito obbligatoriamente ad effettuare i relativi servizi, come 
ribadito dal Capo del CNVVF nella riunione del 12/01/11. La O.S. tutelerà i diritti dei lavoratori nelle 
opportune sedi. La O.S. infine chiede di attivarsi al fine di far rientrare il restante personale abruzzese 
ancora fuori Regione e i futuri CS che termineranno il corso nel mese di giugno. 

La O.S. USB evidenzia che le raccomandazioni sui pagamenti non hanno mai avuto un seguito 
concreto, nonostante sia fatto notorio che il Commissario Chiodi ha effettuato già da tempo il relativo 
versamento. Si potrebbe percorrere la strada del servizio tecnico a pagamento, in tal modo anche 
risolvendo il problema della obbligatorietà. Inoltre, la O.S. mette in dubbio la validità della strategia 
attuata dal Com.te di L'Aquila concernente il rafforzamento dell'organico dei distaccamenti e l'apertura ;;;,to;;di.=;:on pe~~:Mle inviato~nze y's~
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le cose, conviene chiudere l'emergenza per evitare di fornire servizi non all'altezza della professionalità 
dei VVF. 

Le parti concordano di affrontare il tema dell'AIB 20 Il in una successiva riunione da 
concordarsi successivamente. 

Le OO.SS. prendono atto .... 

L. c. s. 
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